

Alfred Kaltenreiner
Mein Klangbett

Margarethenplatz 1
4540 Bad Hall

Leonding, am 21. Jänner 2020

In der Ruhe liegt die Kraft.

Lieber Alfred,

ich selbst durfte schon eine Stunde mit meinem kleinen Sohnmann auf deinem Klangbett geniessen.
Es ist einfach herrlich, wie die Entspannung nur in wenigen Minuten einsetzt.
Selbst mein Sohn mit einem halben Jahr ist eingeschlafen.

Die Vibrationen, die Musik und die Chakren-Einstellung erfassen in Kürze alle Sinne und man kann völlig den Alltag vergessen und definitiv entstressen. Eine wunderbare Entwicklung, die du Erschaffen hast.

Ich empfehle jedem „gestressten“ Menschen sich regelmässig auf dein Klangbett zu legen - es entspannt zu 100 % und lässt einem richtig runterkommen - einfach herrlich.



Gudrun Neumann
Grafikdesignerin